
 

 

ПРОТОКОЛ № 10 

заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку по вопросам: 

1. О мероприятиях, направленных на ликвидацию стихийных стоянок грузового 

транспорта на обочинах городских автомобильных дорог. 

2. О внесении изменений в решение городской Думы от 25.03.2004  

№ 314-III ГД «Об утверждении Положения о муниципальном 

негосударственном пенсионном обеспечении работников органов городского 

самоуправления и муниципальных организаций города». 

3. О внесении изменений в решение Думы города от 01.06.2010  

№ 755-IV ДГ «О пенсионном обеспечении лиц, замещавших муниципальные 

должности на постоянной основе и должности муниципальной службы». 

4. О внесении изменения в решение Думы города от 01.03.2011 

№ 862-IV ДГ «О структуре Администрации города». 

5. О внесении изменения в решение Думы города от 22.12.2021  

№ 52-VII ДГ «О Положении об оплате труда лиц, не замещающих должности 

муниципальной службы и исполняющих обязанности по техническому 

обеспечению деятельности органов местного самоуправления городского округа 

Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры». 

6. О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2008  

№ 440-IV ДГ «О Положении о размерах денежного содержания лиц, 

замещающих  муниципальные  должности,  и  лиц,  замещающих  должности  

муниципальной службы в органах местного самоуправления муниципального 

образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры». 

7. О внесении изменений в решение Думы города от 29.04.2010  

№ 726-IV ДГ «О Положении о департаменте образования Администрации 

города». 

8. О внесении изменения в решение Думы города от 27.08.2021  

№ 791-VI ДГ «О департаменте имущественных и земельных отношений». 

9. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.12.2005  

№ 553-III ГД «Об утверждении Положения о порядке управления и содержания 

муниципального жилищного фонда (с нормами о порядке представления 

интересов муниципального образования на общих собраниях собственников 

помещений в многоквартирных домах) в городе Сургуте». 

10. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 812-VI ДГ «О Положении о муниципальном земельном контроле». 

11 О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 813-VI ДГ «О Положении о муниципальном контроле в сфере 

благоустройства». 

12. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 814-VI ДГ «О Положении о муниципальном жилищном контроле». 

13. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 816- VI ДГ «О Положении о муниципальном лесном контроле». 

14. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 
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15. О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2017  

№ 206-VI ДГ «О Правилах благоустройства территории города Сургута». 

16. О внесении изменений в решение Думы города от 26.09.2012  

№ 225-V ДГ «О Порядке работы с наказами избирателей, данными депутатам 

Думы города». 
 

г. Сургут 

21.09.2022 
 

14-30 

зал заседаний Думы города 
 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города – 4: 

Явишев А.А. – по избирательному округу № 7,  

заместитель председателя комитета 

Рябчиков В.Н. 

 

Гринченко М.С. 

Майоров В.С. 

  –  

 – 

– 

по избирательному округу № 11, 

заместитель председателя комитета 

по избирательному округу № 12 

по избирательному округу № 22 
 

депутаты Думы города – 2: 

Парфёнов С.В. 

Слепов М.Н. 

–  

– 

 

по избирательному округу № 9  

по избирательному округу №14, 

Председатель Думы города 
 

Список присутствующих прилагается 
 

Председательствующий: Явишев А.А. – заместитель председателя 

комитета  
 

I. СЛУШАЛИ: О МЕРОПРИЯТИЯХ, НАПРАВЛЕННЫХ  

НА ЛИКВИДАЦИЮ СТИХИЙНЫХ СТОЯНОК 

ГРУЗОВОГО ТРАНСПОРТА НА ОБОЧИНАХ 

ГОРОДСКИХ АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ  
 

 Докладывал Недашковский А.А. – и.о. директора 

департамента городского хозяйства Администрации 

города 

Представил доклад по вопросу. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

Юзеев Б.Х. – начальник отделения организации дорожного 

движения ОГИБДД УМВД России по г. Сургуту 

Озвучил информацию о состоянии дел в сфере 

безопасности дорожного движения  по городу за истекший 

период текущего года, в том числе на участке дороги  

по Нефтеюганскому шоссе. 
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ВЫСТУПИЛ: 

Высказал предложение в целях повышения уровня 

безопасности дорожного движения и недопущения 

дорожно-транспортных происшествий Администрации 

города установить барьерные ограждения для уменьшения 

ширины обочины на участке дороги по Нефтеюганскому 

шоссе, на которой осуществляется парковка грузового 

транспорта, мотивировав своё предложение, тем, что  

на противоположной стороне дороги ограждение 

установлено и транспорт в данном месте не паркуется.  
 

Майоров В.С. – депутат Думы города  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ВЫСТУПИЛ: 

Уточнил, планируется ли установка ограждений на улице 

Индустриальной.  
 

Недашковский А.А. пояснил, что планов, 

предусматривающих установку барьерных ограждений  

по ул. Индустриальной, нет, как нет их и в отношении 

участка дороги по Нефтеюганскому шоссе. Высказал 

мнение, что установка барьерного ограждения  

на указанных улицах не приведет к решению проблемы  

по причине того, что здесь нет характерных точек, где это 

барьерное ограждение можно завершить с тем, чтобы 

гарантированно обеспечить невозможность проезда  

за ограждение (пример ул. Аэрофлотская). 
 

Рябчиков В.Н. – депутат Думы города 

Отметил, что установку ограждений можно рассматривать 

как временную меру, которая не решает проблему 

в целом. Сказал, что при предыдущем рассмотрении 

вопроса им было предложено обратиться  

к опыту регулирования движения транспорта   

в годы начала строительства города (по пропускам, 

разрешениям с определением даты, времени въезда)  

и в этой связи ожидал услышать результаты комплексной 

проработки вопроса (правовые возможности такого 

регулирования). 

Также высказал мнение, что в данном вопросе следует 

начинать с организации логистических площадок.  
 

Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

Отметил, что Администрация города одним  

из направлений в работе, призванных повысить уровень 

безопасности дорожного движения, считает проработку 

вариантов создания на подъезде к городу логистического 

центра или центров в целях минимизации заезда в город 

большегрузного транспорта. Учитывая, что места, которые 
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предусмотрены в Генеральном плане не являются 

привлекательными для инвесторов, высказался  

о возможности ещё раз предложить Администрации 

города проработать вопрос на предмет определения 

оптимальных мест для размещения подобных объектов  

(в качестве примера привёл торгово-распределительный 

центр торговой сети «Магнит», построенный в поселке 

Солнечном Сургутского района). 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать Администрации города: 

1) активизировать работу с собственником (руководством) 

торговой сети «Красное$Белое» по организации  

и регулированию движения грузового транспорта, 

ожидающего разгрузки (погрузки), с соблюдением 

графика погрузочно-разгрузочных работ;  

2) рассмотреть вопрос о включении в бюджет расходов на 

установку ограждений по Нефтеюганскому шоссе (р-н ТЦ 

«Единый), по ул. Индустриальной.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: 
 

«за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 25.03.2004 № 314-III ГД  

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ НЕГОСУДАРСТВЕННОМ 

ПЕНСИОННОМ ОБЕСПЕЧЕНИИ РАБОТНИКОВ 

ОРГАНОВ ГОРОДСКОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ И 

МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ ГОРОДА»  
 

 Докладывала Панова Е.А. – начальник управления 

бухгалтерского учета и отчетности Администрации города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в аппарате Думы 

города без замечаний.  
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
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Решение принято. 
 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.06.2010 № 755-IV ДГ «О ПЕНСИОННОМ 

ОБЕСПЕЧЕНИИ ЛИЦ, ЗАМЕЩАВШИХ 

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ НА ПОСТОЯННОЙ 

ОСНОВЕ И ДОЛЖНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

СЛУЖБЫ»  
 

 Докладывала Бандура Н.А. – начальник управления 

кадров и муниципальной службы Администрации города  
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города с замечаниями и предложениями, 

уточняющими отдельные формулировки положений 

Порядка. Контрольно-счетной палатой города также 

подготовлено заключение с предложениями юридико-

технического характера. Администрацией города 

замечания отработаны, подготовлена таблица поправок. 
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.03.2011 № 862-IV ДГ «О CТРУКТУРЕ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА»  
 

 Докладывала Бандура Н.А. – начальник управления 

кадров и муниципальной службы Администрации города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города без замечаний. 
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

 Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 
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– рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 22.12.2021 № 52-VII ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

ОБ ОПЛАТЕ ТРУДА ЛИЦ, НЕ ЗАМЕЩАЮЩИХ 

ДОЛЖНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ И 

ИСПОЛНЯЮЩИХ ОБЯЗАННОСТИ  

ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ ОБЕСПЕЧЕНИЮ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТНОМНОГО ОКРУГА – 

ЮГРЫ»  
 

 Докладывала Хрусталева Е.А. – и.о. директора 

департамента финансов Администрации города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛА: 

 

 

 

 

 

 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города без замечаний.  
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 
 

Рябчиков В.Н. – депутат Думы города 

Отметил, что в текущем году происходило повышение 

заработной платы – на 4% и на 6%. 

Уточнил, затронуло ли данное повышение указанную 

категорию работников.  

 

Хрусталева Е.А. –и.о. директора департамента финансов 

Администрации города  

Пояснила, что в текущем году работникам бюджетной 

сферы произведено повышение заработной платы с 01 

января и с 01 июня. В настоящее время предусматривается 

повышение заработной платы непосредственно 

работникам органов местного самоуправления.  
 

Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

Предложил проголосовать за следующее решение: 
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– рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

VI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 07.10.2008 № 440-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О PАЗМЕРАХ ДЕНЕЖНОГО СОДЕРЖАНИЯ ЛИЦ, 

ЗАМЕЩАЮЩИХ МУНЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ, И 

ЛИЦ, ЗАМЕЩАЮЩИХ ДОЛЖНОСТИ 

МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ В ОРГАНАХ 

МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 

АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ»  
 

 Докладывала Хрусталева Е.А. – и.о. директора 

департамента финансов Администрации города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города без замечаний.  
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

VII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 29.04.2010 № 726-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О ДЕПАРТАМЕНТЕ ОБРАЗОВАНИЯ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА»  
 

 Докладывала Хотмирова А.И. – и.о. директора 

департамента образования Администрации города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 
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Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города без замечаний.  
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.  
  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.08.2021 № 791-VI ДГ  

«О ДЕПАРТАМЕНТЕ ИМУЩЕСТВЕННЫХ  

И ЗЕМЕЛЬНЫХ ОТНОШЕНИЙ»  
 

 Докладывал Алексеев С.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города  
 

Проинформировал по существу вопроса.  
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 
 

 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

ВЫСТУПИЛ: 

Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города без замечаний.  
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 
 

Майоров В.С. – депутат Думы города 

Уточнил содержание новой функции. 
 

Алексеев А.С. дал пояснение по заданному вопросу. 
 

Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

Решение принято. 
 

IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.12.2005 № 553-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

ПОЛОЖЕНИЯ О ПОРЯДКЕ УПРАВЛЕНИЯ  

И СОДЕРЖАНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО ЖИЛИЩНОГО 

ФОНДА (С НОРМАМИ О ПОРЯДКЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЯ 
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ИНТЕРЕСОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

НА ОБЩИХ СОБРАНИЯХ СОБСТВЕННИКОВ 

ПОМЕЩЕНИЙ В МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМАХ)  

В ГОРОДЕ СУРГУТЕ»  
 

Докладывал Алексеев С.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города  
 

Проинформировал по существу вопроса.  
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города с замечаниями технического характера.  
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

X. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 812-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЗЕМЕЛЬНОМ КОНТРОЛЕ»  
 

Докладывал Ильиных А.В. – начальник контрольного 

управления Администрации города  

 

Проинформировал по существу вопроса.  
  

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате Думы 

города без замечаний.  
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение:  

– рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции.   
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
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XI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 813-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ КОНТРОЛЕ В СФЕРЕ 

БЛАГОУСТРОЙСТВА» 
 

 Докладывал Ильиных А.В. – начальник контрольного 

управления Администрации города  
 

Проинформировал по существу вопроса.   
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в аппарате Думы 

города без замечаний.   
 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции.   
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 

 

XII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 814-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЖИЛИЩНОМ КОНТРОЛЕ»  
 

 Докладывал Ильиных А.В. – начальник контрольного 

управления Администрации города  
 

Проинформировал по существу вопроса.   
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в аппарате Думы 

города с замечаниями юридико-технического характера. 

Администрацией города замечания отработаны.   
 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом поправок.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
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XIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 816-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЛЕСНОМ КОНТРОЛЕ» 
 

 Докладывал Ильиных А.В. – начальник контрольного 

управления Администрации города  
 

Проинформировал по существу вопроса.   
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в аппарате Думы 

города без замечаний.   
 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

- рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

ХIV. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА  
 

 Докладывал Явишев А.А. – депутат Думы города, член 

комиссии по наградам Думы города  
 

Проинформировал по существу вопроса, а также  

о дополнительно поступивших в Думу города наградных 

материалах для поощрения работников  

АО «Государственная компания «Северавтодор»», 

Контрольно-счетной палаты города.   

  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом поправок.   
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

ХV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О ПРАВИЛАХ 

БЛАГОУСТРОЙСТВА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА 

СУРГУТА»  
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 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
 

Проинформировала по существу вопроса.   
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. –  заместитель председателя комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний.  
 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 
 

 Предложил проголосовать за следующее решение: 

Предложил проголосовать за данное решение. 

 - рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции.    
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

ХVI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.09.2012 № 225-V ДГ «О ПОРЯДКЕ 

РАБОТЫ С НАКАЗАМИ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫМИ 

ДЕПУТАТАМ Думы города» 
 

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
 

Проинформировала по существу вопроса.   
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города с замечаниями и предложениями, 

касающимися порядка рассмотрения наказов избирателей  

в Администрации города, использования бюджетных 

ассигнований резервного фонда. Аппаратом Думы города 

замечания и предложения отработаны и согласованы, будет 

подготовлена таблица поправок. 
 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 
 

ВЫСТУПИЛА: 

Рябчиков В.Н. – депутат Думы города 

Попросил конкретизировать порядок учёта и внесения 

наказов избирателей, поступивших в адрес депутата Думы 

города, их рассмотрения и утверждения (в какой форме 

подавать заявку, обоснование наказа и т.д.).  
 

Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы города 
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Пояснила, что в случае принятия проекта решения  

с 01 января по 01 сентября следующего года депутаты  

в текущем режиме смогут принимать наказы, направленные 

на социально-экономическую поддержку муниципальных 

учреждений культуры, образования, физической культуры 

и спорта, молодёжной политики и не учтённые при 

формировании бюджета на очередной финансовый год  

и плановый период, требующие исполнения в текущем 

финансовом году. Предусматривается, что общая стоимость 

наказов избирателей, направленных депутатом Думы 

города, не может превышать 1 млн рублей. Средства  

на реализацию наказов в соответствии с проектом решения 

предполагается предусмотреть в резервном фонде. Таким 

образом, наказы, не требующие большого финансового 

обеспечения, смогут быть реализованы в текущем году. 

Конечная дата приёма наказов депутатами определена  

01 сентября что связано с действием Федерального закона  

от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере 

закупок товаров, работ, услуг для государственных  

и муниципальных нужд», в соответствии с которым закупка 

товаров, работ, услуг для муниципальных нужд 

осуществляется посредством заключения муниципальных 

контрактов (т.е. с тем расчётом, чтобы успеть провести 

конкурсные процедуры до конца финансового года,  

в котором предусмотрены соответствующие средства).  
 

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. – заместитель председателя комитета 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

- рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом поправок.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 

 

 

 

Заместитель председателя 

комитета            А.А. Явишев  

 

 

Секретарь,   

и.о. начальника отдела  

по сопровождению деятельности 

постоянных комитетов Думы города               Е.Н.  Абашева



 

 

Список присутствующих на заседании постоянного комитета  

Думы города по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку 

21.09.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

2.  Коновалов А.Ю. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства – главный архитектор 

3.  Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства  

4.  Сорич И.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 

5.  Хрусталева Е.А. – и.о. директора департамента финансов 

6.  Хотмирова А.И. – и.о. директора департамента образования 

7.  Недашковский А.А. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства 

8.  Алексеев С.А.  – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений  

9.  Ильиных А.В. – начальник контрольного управления 

10.  Бандура Н.А. – начальник управления кадров 

и муниципальной службы 

11.  Панова Е.А.  – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер 

12.  Мухлаева О.П. – начальник правового управления 

13.  Собко Е.А. – начальник управления по опеке  

и попечительству 

14.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти департамента массовых 

коммуникаций  

От Контрольно-счетной палаты города: 

15.  Жуков В.И. – Председатель 

От прокуратуры города: 

16.  Гулик О.В. – заместитель прокурора  

От Управления Министерства внутренних дел Российской Федерации  

по городу Сургуту: 

17.  Юзеев Б.Х. – начальник отделения организации дорожного 

движения ОГИБДД УМВД России  

по г. Сургуту 

От Молодёжной палаты при Думе города Сургута седьмого созыва: 

18.  Юрков П.К. – помощник депутата Думы города Сургута 

Явишева А.А. 

От аппарата Думы города: 

19.  Кураева Е.В. – руководитель 
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20.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

21.  Делидова А.В.  – главный специалист отдела  

по сопровождению деятельности постоянных 

комитетов Думы города 

22.  Давиденко Л.А. – специалист-эксперт отдела 

организационного обеспечения Думы города 

23.  Джабарова В.Р. – ведущий специалист отдела 

организационного обеспечения Думы города 

От СМИ: 

24.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

25.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

26.  Караченцева Д.М. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 

27.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

28.  Шевякова А.В. – корреспондент службы новостей «Русское 

радио» 

 

 


